

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Kaum einer will ins Altersheim

Berlin, 26.09.2013, 09:26 Uhr

GDN - Lediglich acht Prozent der Deutschen glauben, dass sie im Alter in einem Altersheim am besten aufgehoben wären. Vier von fünf Befragten (78 Prozent) würden als Senioren hingegen gerne in ihrer eigenen Wohnung bleiben, wie eine repräsentative Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Ipsos für die Zeitschrift "Das Haus" ergab.

73 Prozent wünschen sich fürs Alter ein unabhängiges Wohnen mit guter Betreuung von außen. Ein Drittel möchte ein eigenständiges Wohnen bei Kindern und Enkeln, mehr als jeder Fünfte (23 Prozent) würde gerne ganz woanders wohnen, zum Beispiel im Süden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22415/umfrage-kaum-einer-will-ins-altersheim.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619